

Protokolleintrag vom 14.07.1999

1999/296

**Dringliches Postulat von Hans Bachmann (FDP) vom 30.6.1999:
Schlachthof/Centravo AG, Reduzierung der Geruchsmissionen**

Hans Bachmann (FDP) begründet das am 7. Juli 1999 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 1270 und 1282/1999).

Der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartementes erklärt namens des Stadtrates, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Es wird kein Ablehnungsantrag gestellt.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung **ü b e r w i e s e n**.

Mitteilung an den Stadtrat.